

Elisa Barea, premiada como mejor investigadora novel

La profesora de la UGR ha recibido este reconocimiento de la Real Sociedad Española de Química

14:30



Me gusta 4

REDACCIÓN Elisa María Barea Martínez, profesora titular del Departamento de Química Inorgánica de la Universidad de Granada, ha sido distinguida por la Real Sociedad Española de Química como una de las mejores investigadoras noveles del país. La doctora Barea ha obtenido uno de los cuatro premios que esta institución otorga anualmente, patrocinados por SIGMA-ALDRICH S.A., que reconocen los méritos investigadores de jóvenes científicos nacidos después del 1 de enero de 1977.

El galardón le será entregado en el transcurso de un acto que la Real Sociedad Española de Química celebrará entre el 7 y el 10 de noviembre en Zaragoza, según informa la UGR en un comunicado.

Elisa María Barea Martínez es profesora titular del Departamento de Química Inorgánica de la Universidad de Granada. Licenciada en Ciencias Químicas por esta misma institución (2001), realizó su Tesis Doctoral en diciembre de 2004, investigando sobre el diseño, síntesis y caracterización de las propiedades físico-químicas de compuestos de coordinación polinucleares discretos y extendidos.

Tras varias estancias en Alemania e Italia, desarrolló su labor investigadora en el Departamento de Química Inorgánica, estudiando metodologías para la modificación post-sintética de redes metalorgánicas abiertas con el fin de optimizar sus propiedades catalíticas y adsorbentes. Posteriormente, obtuvo un prestigioso contrato Ramón y Cajal del Ministerio de Ciencia e Innovación, gracias al que comenzó a trabajar sobre la línea de investigación "Bionanomofs: Redes Metalorgánicas Nanoestructuradas con Aplicaciones Biomédicas y Medioambientales", que sigue investigando en la actualidad después de tomar posesión como Profesora Titular de Universidad el 30 de abril de 2011.

Durante su carrera, ha participado en 15 proyectos de investigación financiados por el Gobierno Español, la Unión Europea, el Gobierno italiano y la Junta de Andalucía. Los resultados de su actividad científica se han visto reflejados en un total de 32 publicaciones en revistas de reconocido prestigio internacional, como Angewandte Chemie International Edition, Journal of the American Chemical Society, Chemistry: A European Journal, Journal of Materials Chemistry, Chemistry of Materials, Inorganic Chemistry y Chemical Communications.

Además del Premio de la Real Sociedad Española de Química a la trayectoria de investigadores noveles 2012 que ahora recibe, la doctora Barea ha sido reconocida con otros galardones como el Primer Premio Fin de Carrera en la Licenciatura de Ciencias Químicas de la Academia de Ciencias Matemáticas, Físico-Químicas y Naturales de Granada, Primer Premio Nacional de Fin de Carrera de Educación Universitaria en los Estudios de Química del MECED, Premio Carrefour de Medioambiente 2005 al mejor trabajo de Investigación en el Área de Medioambiente, Premio "Universidad de Granada" a Trabajos de Investigación de Excelencia 2008, Premio del "Consejo Social de la Universidad de Granada" a la Trayectoria de Jóvenes Investigadores 2011.



La profesora Elisa Barea. L.O.



Procesión de María Auxiliadora del Zaidín

Ver otras galerías de fotos >



La UNIA entrega los premios de estudios iberoamericanos

Sexta edición del Premio de Estudios Iberoamericanos La Rábida y la cuarta del Premio al Mejor trabajo científico sobre tratamientos de residuos sólidos urbanos... (leer más)



Ginebra habla sobre la gestión incompetente

El profesor de Habilidades directivas de la CEU y autor del libro Gestión de incompetentes participó en el Máster en Dirección y gestión de personas que se imparte La Rábida... (leer más)



La UNIA crea un taller de mapping en Málaga

Más de 30 profesionales, en su mayoría procedentes del ámbito de la comunicación participaron en el taller (leer más)

Más noticias [Unia](#) | [Blog Unia TV](#)

Anuncios Google

Estudios de Grado Nebrija

Titulaciones Nebrija con modalidad bilingüe y online. ¡Infórmate! www.nebrija.com

Rutas temáticas Granada

Paseo por el corazón de Granada, Ruta del agua, Albaicín, Sacromonte www.eventualia.net

Escuela Protocolo Granada

Diplomado- Máster Eventos, Protocolo Formación Universitaria-Profesional www.eipgranada.com